

# 4

## Von Red Bull TV zu WEST4MEDIA: Top-Manager Werner Eksler kehrt zu seinen Wurzeln zurück

29.08.2017 | Kunde: west4.media | Ressort: Wien / Medien / Karriere / Fernsehen / Personalia | Presseaussendung

**Werner Eksler, CPO von Red Bull TV (u. a. auch „Executive Producer“ des legendären Stratosphäre-Sprungs von Felix Baumgartner), verlässt das Walser Red Bull Media House in Richtung Wien. Der international erfolgreiche Top-Manager wird sich in Zukunft wieder seiner Filmproduktion, der 2-fach mit einem Emmy Award ausgezeichneten WEST4MEDIA, widmen. Eksler verlässt das Red Bull Media House im besten Einvernehmen mit dem Red Bull Media House.**

**Honorarfreie Bilder, Copyright siehe Dateinamen, unter: [FOTOLINK](#)**

Wien, am 29.8.2017. Neun Jahre war **Werner Eksler** bei Red Bull TV in Wals tätig, jetzt kehrt der 51-Jährige zu seinen Wurzeln bei WEST4MEDIA in Wien zurück. Gemeinsam mit dem Miteigentümer **Alexander Strohmer** wird er die Geschäfte der weltweit erfolgreichen TV-Produktionsfirma leiten.

Nach dem Aufbau von ServusTV und der Verantwortung für diverse internationale Produktionen, wie z.B. den Stratosphären-Sprung von Felix Baumgartner, für den er einen Emmy als „Executive Producer“ gewonnen hat, war Eksler zuletzt federführend beim inhaltlichen Aufbau des Digital Senders „Red Bull TV“. Sein Know-How -der Aufbau von Digital Channels, Content Marketing und die Produktion für genau solche Kanäle -wird er bei WEST4MEDIA einbringen.

Alexander Strohmer: „Werners Rückkehr in das operative Geschäft von WEST4MEDIA ist ein Meilenstein für diese Firma. Mit Hilfe seiner internationalen Kontakte planen wir eine Erweiterung der Geschäftsfelder in Richtung der Produktion von digitalem Content sowie Distribution.“

### Über WEST4MEDIA

Das international tätige Filmproduktionsunternehmen mit Sitz in Wien ist Spezialist für die Produktion und Entwicklung non-fiktionaler TV-Formate in den Bereichen Factual Entertainment, Dokutainment, Dokumentation, Reportage. Zudem ist WEST4MEDIA für eine Vielzahl von Unternehmen Dienstleister im Bereich Corporate TV und unterstützt diese mit ihren Produktionen bei deren erfolgreicher Unternehmenskommunikation. 2015 wurde in Kooperation mit dem On-Air-Design-Spezialisten BDA Creative ein Department in Wien eröffnet. Zu den Kunden zählen ORF, Servus TV, Red Bull Media House aber auch Unternehmen wie OMV und Mondi. Für ihre Produktion des Red Bull Air Race erhielt WEST4MEDIA (2009 & 2010) zweimal in Folge den Emmy Award in New York. Für den Eurovision Song Contest 2015 wurden der Eröffnungsfilm sowie die international erfolgreiche Dokumentation „Conchita Unstoppable“ produziert. Der Eröffnungsfilm des ESC erhielt zahlreiche nationale und internationale Preise.

Weitere Infos: [www.west4media.com](http://www.west4media.com)